
6 Pièces

252 m²

Réf. VAL240044

3 500 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Nichée dans le domaine fermé exclusif  des Hauts de Saint  Paul,  vous

découvrirez  une  villa  provençale  sur  un  généreux  terrain  de  3  713

mètres  carrés.  Cette  propriété  dispose  d'une  piscine  privée  et  est

idéalement orientée vers le sud, garantissant un ensoleillement optimal

tout  au  long  de  la  journée.  Depuis  son  emplacement  paisible,  la  villa

offre  des  vues  à  couper  le  souffle  sur  le  littoral  de  la  Côte  d'Azur  et

l'étincelante mer Méditerranée, offrant un cadre idyllique pour la détente

et  les  loisirs.Dans  son  état  actuel,  le  niveau  principal  de  la  villa

comprend un salon qui se prolonge en ...

Nestled within the exclusive gated private estate of Les Hauts de Saint Paul, you will

discover a charming Provençal villa set on a generous plot of 3,713 square meters.

This  fine  property  boasts  a  private  swimming  pool  and  is  ideally  oriented  towards

the south, ensuring plenty of sunshine throughout the day. From its peaceful setting,

the  villa  offers  breathtaking  views  of  the  Riviera  coastline  and  the  sparkling

Mediterranean  Sea,  providing  an  idyllic  backdrop  for  relaxation  and  leisure.As  it

stands today,  the main level  of  the villa  features a spacious living room that  flows

seamlessly into ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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